

ゆいぐみだより



2022年5月
尚徳福祉会 馬橋保育園

さわやかな風が心地のいい季節となりました。散歩に出ると、植物や昆虫探しや、思い切り身体を動かして遊ぶなど、過ごしやすい時期を存分に楽しんでいます。

進級から1か月が経ち、ゆい組での生活や担任にも慣れてきた子どもたち。「一緒に遊ぼうよ!」「〇〇があったよ!」など楽しそうな声が多く聞こえました。また、今月は遠足をはじめ、野菜の苗を栽培したり、さまざまな表現活動に取り組んだりしながら、ワクワクする体験をさらに重ねていきたいと思ひます。

今月の行事

- ・2日(月)こどもの日の会
- ・12日(木)幼児計測
- ・20日(金)4・5歳遠足
- ・24日(火)保護者会 (14:30~15:30)
- ・26日(木)英語
- ・27日(金)避難訓練 ・31日(火)おはなし会

今月のねらい

- ・生活の流れを知り、身の周りの事を自分でしようとする。
- ・自分の好きな遊びを、保育者や友だちと十分に楽しむ。
- ・身近な自然に触れながら、興味や関心を深めていく。



こいのぼりを作りました!!



こいのぼりの型は自分たちで切り、コーヒーフィルターにしみ絵をして鱗を作りました。フィルターを水につけ、色が広がっていく様子を見て「きれい」「すごい!!」と楽しそうに制作をして、そして、乾かしているフィルターを見ながらこいのぼりが完成するのを待ち遠しそうにしている姿も見られました!



ゆい組に箸がやってきた!

4月の最終週からゆい組に練習用の箸を出しました。お手玉やスポンジを使い、箸の練習を遊びの一環として行っていきます。また、5月中旬ごろから、箸の検定を始めます。子どもたちが、箸に興味を持ち「使いたい!」と思ひ頑張れるような環境づくりをしていきたいと思ひます。

5月うまれの おともだち

おめでとうございます!



〇お知らせとお願ひ

- ・5月20日(金)に4・5歳で蚕糸の森公園へ遠足に行きます。水筒、お弁当の準備をよろしくお願ひします。
- ・5月9日(月)からマスクケースをクラスに置きます。ジップロックなどにしまい、園で用意したケースに入れるように考えております。小さいサイズのジップロックのご用意をお願ひします。